



Allons enfants

La Fédération française de rugby va profiter du Tournoi des Six Nations et plus particulièrement du match France-Irlande (samedi à 15 h 25 au Stade de France) pour marquer son soutien aux Enfants de l'Ovale. Créée en 2003 et présidée par Philippe Sella, l'association agit auprès des enfants défavorisés. Elle organise notamment des projets sportifs ou éducatifs en France, à Madagascar, au Maroc, en Côte d'Ivoire, au Mali, au Sénégal ou au Niger. C'est l'ancien ailier aux 111 sélections qui donnera lui-même le coup d'envoi fictif du match, en compagnie de la petite Emira.